

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya, maka dapat di simpulkan:

1. *Financial Literacy* masyarakat di Kota Palembang sudah cukup baik, yang artinya rata-rata masyarakat di kota Palembang sudah dapat mengatur keuangannya dengan baik. Berdasarkan hasil yang didapat juga membuktikan bahwa terdapat perbedaan *financial literacy* setidaknya pada satu pasang kategori dalam variabel *forms of personal debt*, satu pasang kategori tersebut yaitu antara teman dan kartu kredit. Individu yang memiliki *financial literacy* yang tinggi cenderung memilih bank sebagai lembaga untuk meminjam.
2. *Financial Behavior* masyarakat di kota Palembang sudah cukup baik, rata-rata masyarakat di kota Palembang sudah mempunyai perilaku yang baik dalam mengelola keuangannya. Berdasarkan hasil penelitian yang telah didapat juga menemukan bahwa bahwa terdapat perbedaan *financial behavior* setidaknya pada satu pasang kategori dalam variabel *forms of personal debt*, satu pasang kategori tersebut yaitu antara bank dan kartu kredit. Menurut data yang didapat, individu yang memiliki *financial behavior* yang tinggi cenderung memilih bank sebagai lembaga untuk meminjam.

B. Keterbatasan Penelitian & Saran

1. Jumlah responden yang dilihat dari karakteristik jenis pinjaman masih tidak merata. Hal ini dapat dilihat bahwa proporsi jumlah yang menjawab antara teman, bank dan kartu kredit tidak seimbang. Maka peneliti selanjutnya diharapkan mampu menyesuaikan jumlah responden dari masing-masing kategori agar lebih proporsional jumlah responden antar kategori.
2. Penelitian ini tidak menguji faktor demografi seperti jenis kelamin, usia dan tingkat pendidikan yang dilihat dari variabel *financial literacy* dan *financial behavior* dalam memilih jenis pinjaman, sehingga bagi penelitian selanjutnya dapat menguji perbedaan tersebut dari segi faktor demografi.
3. Ada beberapa pertanyaan yang digunakan dalam kuesioner tidak sesuai, maka diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat memperhatikan keterkaitan antara pertanyaan kuesioner dengan variabel yang akan digunakan sehingga dapat memberikan hasil yang maksimal dalam membuktikan hasil penelitian.